



## Kenapa Penggemar K-Pop Mendominasi Pengguna Platform Streaming Musik?

### Description

#### Pengguna Musik Streaming Lebih Memilih Genre Pop

Menurut survei yang dilakukan oleh Jakpat, mayoritas pengguna digital streaming platform (DSP) lebih memilih mendengarkan genre musik pop, dengan presentase mencapai 83%. Selain itu, genre K-pop dan dangdut juga termasuk dalam daftar tiga genre musik yang paling banyak didengarkan, dengan presentase masing-masing 47% dan 37%. Dan menariknya, musik dari Indonesia masih mendominasi playlist dengan presentase 85%.

#### Topik Podcast yang Paling Diminati

Selain itu, survei yang sama juga mengungkapkan bahwa topik podcast yang paling banyak didengarkan oleh generasi Z dan milenial adalah komedi (47%) dan edukasi (43%). Sementara itu, Gen X lebih tertarik pada topik seperti isu politik atau berita terkini.

#### Pengguna Platform OTT Lebih Suka Menonton Film

Dari hasil survei tersebut juga terungkap bahwa sebanyak 85% responden menggunakan platform OTT seperti Netflix dan Disney+ Hotstar untuk menonton film, sedangkan 77% untuk menonton serial, dan 27% untuk menonton reality/variety show. Konten OTT yang paling banyak ditonton berasal dari Korea Selatan (77%), diikuti oleh Indonesia (57%), dan negara berbahasa Inggris (Amerika dan Inggris) dengan presentase 48%.

#### Survei Dilakukan pada Paruh Kedua 2023

Survei ini dilakukan pada paruh kedua 2023 dengan melibatkan sebanyak 2356 pengguna mobile entertainment dan 2446 pengguna media sosial di Indonesia. Dengan demikian, survei ini memberikan gambaran yang cukup jelas tentang preferensi pengguna terhadap platform hiburan digital mereka.

Dari data yang dirilis oleh Jakpat ini, bisa disimpulkan bahwa musik pop masih mendominasi di antara pengguna DSP. Selain itu, konten dari Korea Selatan juga cukup diminati oleh pengguna platform OTT di Indonesia. Dengan survei ini, para penyedia konten dapat lebih memahami preferensi pengguna

dan menghasilkan konten yang lebih sesuai dengan keinginan mereka.

## Ringkasan

Survei terbaru dari Jakpat mengungkap pola penggunaan aplikasi hiburan di Indonesia. Ternyata, mayoritas pengguna platform digital streaming adalah penggemar K-Pop, sementara siniar paling banyak didengarkan oleh Gen Z dan milenial adalah komedi dan edukasi. Bagaimana dengan penggunaan platform over-the-top (OTT) seperti Netflix dan Disney+? Apakah kamu salah satunya? Apa pendapatmu tentang hasil survei ini? Yuk bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Apa jenis konten yang kamu tonton di platform OTT?

Menurutmu, mengapa musik dari Indonesia masih mendominasi playlist di platform digital streaming?

Yuk bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark